



SECTAS Y CRÍMENES RITUALES CONTEMPORÁNEOS.

Editorial Alba, Valparaíso (Chile), 2000. 161 pp.

Una abundante documentación en la materia ha recopilado Juan Guillermo Prado, especialista chileno en «sectas». Ella va desde el suicidio colectivo de los defensores zelotes de Massada, en la Antigüedad (seguramente como un punto de referencia), a los casos

contemporáneos más conocidos como el del «Templo del Pueblo» en Guyana, al del «Rancho del Apocalipsis» en Waco, al de la «Orden del Templo Solar» en Suiza y Canadá o al del atentado de la secta Aum en el metro de Tokio. Sin dejar de lado los casos menos publicitados,

como el de sectas religioso-mágicas en África negra, o de una curiosa secta cripto-judía en el sur de Chile. En cambio, no creemos que se pueda incluir en el mismo tipo de fenómenos (crímenes o suicidios sectarios) el suicidio de monjes budistas en Saigón, en tiempos de Ngo Din Diem.

Ciudad de los Césares N°59, Santiago, marzo-abril 2001:

49

614634

Sectas y crímenes rituales contemporáneos [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sectas y crímenes rituales contemporáneos [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile